

Gobierno de Cuba expresa condolencias tras explosión industrial en China



Foto: Grupo R Multimedia

La Habana, 2 may (RHC) El ministro cubano de relaciones Exteriores Bruno Rodríguez, trasladó este martes las condolencias de su país por las pérdidas de vidas humanas y daños materiales causados por una explosión en la provincia china de Shandong.

A través de la red social Twitter, el máximo representante de la diplomacia cubana extendió el pesar a familiares y allegados de las víctimas.

Al menos cinco personas murieron la víspera, luego de la explosión en una planta química en la provincia de Shandong, en el área donde se produce el peróxido de hidrógeno de la empresa Luxi Chemical

Group, ubicada en la ciudad de Liaocheng.

El estallido provocó un incendio y tras sofocarlo, las autoridades de Liaocheng abrieron una investigación para determinar sus causas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321464-gobierno-de-cuba-expresa-condolencias-tras-explosion-industrial-en-china>



Radio Habana Cuba